

Intervención de Alberto Núñez Feijóo

Comité Ejecutivo Nacional 03 de noviembre de 2025



Muy buenos días y muchas gracias por estar aquí.

Como saben todos los ciudadanos, por primera vez un presidente del Gobierno en ejercicio ha tenido que comparecer en una Comisión de Investigación. Visto lo que allí ocurrió, y conocida también la última decisión del Tribunal Supremo, la conclusión es clara: Este Gobierno no puede seguir representando a los españoles, no puede seguir ni un minuto más gestionando el dinero que los ciudadanos decentes ganan de manera honrada.

Queridos compañeros. Cuando el ministro que gestionaba más presupuesto de un Gobierno está sentado en el banquillo por corrupción, cuando quien manejaba el partido del Gobierno está en prisión por corrupción y cuando el Tribunal Supremo envía la declaración de los gerentes del PSOE a la Audiencia Nacional porque ve indicios de delito en los pagos que realiza, la corrupción afecta a todo el Partido Socialista, la corrupción afecta al Gobierno y la corrupción ahoga a Sánchez.

Si la prevaricación, la apropiación indebida, el blanqueo de capitales y la malversación se acumulaban en las causas que le rodean, si el presidente tiene a su entorno acusado de decenas de delitos y el Tribunal Supremo abre causa contra el número dos de su partido por organización criminal en la mañana de hoy es porque el sanchismo ha convertido al PSOE en una organización criminal.

Sánchez se ha rodeado de corrupción familiar, de corrupción económica, de corrupción política y de corrupción institucional. Esta mañana ha comenzado el juicio a la corrupción institucional del sanchismo, que es un Fiscal General del Estado sentado en el banquillo por urdir una operación política. Solo este caso haría caer a cualquier presidente decente. En Sánchez, es solo un caso más de la degradación de un país.

Porque, volviendo a la corrupción económica, la realidad no ha tardado mucho en darnos la razón sobre lo que expusimos el jueves pasado en el Senado. Cada "no me consta", cada "no me acuerdo" dejó a los españoles las cosas más claras. Muy claras. Sánchez ha acreditado en el Senado:

- No sabe quién iba en su coche.
- No sabe dónde está la gerencia de su partido.
- No sabe si había fajos de billetes.
- No sabe lo que son las chistorras.



- No sabe dónde vive su hermano.
- No sabe a qué se dedica su mujer.
- No sabe si llamó a empresarios para que patrocinasen a su mujer.
- No sabe qué equipaje dejó la vicepresidenta de Maduro en España.
- No sabe quién es Aldama.
- No sabe quién le hacía los recados que ordenaba.
- No sabe nada de Koldo.
- No sabe casi nada de Cerdán.
- No sabe si recibió información previa para cesar a Ábalos.
- No sabe, ni siquiera, si su suegro le pagó su campaña.

La pregunta es ¿No sabe / no contesta? No, no. **SÍ sabe y No contesta**.

Y no confiesa porque no puede, porque cuando a lo que debería ser un "no" rotundo tiene que añadirle la coletilla "no me consta" o "no me acuerdo" para evitar más consecuencias judiciales. La conclusión es clara: A Sánchez ya no le queda defensa política, solo le queda defensa judicial

Si recordáis, sobre lo único que contestó fue sobre la legalidad del dinero que corría en el PSOE. Y su mentira duró 24 horas. Dijo que el origen del dinero estaba justificado. Es falso. Y el Supremo pide que se aclare ante la Audiencia Nacional.

No hay registro, no hay trazabilidad, no hay explicación del origen del dinero. La Justicia podrá probar o no hasta dónde llega la corrupción del PSOE, pero lo que ya está probado es que Pedro Sánchez mintió para taparla. Quien debe más silencio al "sólido" Ábalos o al "decente" Cerdán que explicaciones a los ciudadanos no puede seguir gobernando.

Amigos.

- España merece respeto
- España merece que el partido del Gobierno respete el dinero de los ciudadanos.
- España merece un Gobierno libre de sospechas.
- España merece un presidente que no insulte la inteligencia de los españoles todos los días.
- España merece una política a su altura y se la vamos a dar porque quien crea que este Gobierno está a la altura de España tiene la peor consideración de nuestro país.



Por eso me quiero dirigir también a quienes consienten que esto siga así, los socios han decidido ser cómplices, antes de la corrupción, y ahora, también del bloqueo.

Si alguno de los socios tuviese la dignidad y la responsabilidad necesarias, acabamos mañana con el gobierno de la corrupción y el bloqueo. Si no la tienen, los españoles les responderán a todos en las urnas a los culpables y a los cómplices. Y daremos por fin un gobierno digno a nuestro país.

España necesita un cambio y no es una consigna política. Es una obligación moral con el país. Sánchez no encabeza ninguna mayoría. Ni tan siquiera un Gobierno. Encabeza un final. Un final que huele a mentira, a corrupción, a arrogancia y también a miedo.

Esta legislatura es absurda, este gobierno es insostenible y este presidente cuenta las horas que intenta estirar. Lo más inmediato es que quiten las manos del dinero de los españoles. Y por eso esta misma semana registraremos en el Congreso de los Diputados una iniciativa para impedir que el Gobierno siga abusando de la prórroga presupuestaria.

Por lo demás, si quiere gobernar, que presente unos presupuestos y demuestre que tiene mayoría para aprobarlos. Basta ya de hacer y deshacer con el dinero de los españoles, sin ningún tipo de planificación, ni de control, ni de autorización de las Cortes. Y seguiremos, porque en España es urgente acometer cinco actuaciones.

- Primero: Una auditoría total para que los ciudadanos conozcan hasta el último detalle de estos años de saqueo.
- Segundo: Limpieza y neutralidad de las instituciones del Estado.
- Tercero: Bajar los impuestos a unos ciudadanos que ya no pueden más.
- Cuarto: Desbloquear todas las iniciativas parlamentarias que aprobamos y que este Gobierno ha incumplido. Empezando por la de la ley de ocupación que lleva en el Senado parobado más de un año.
- Y quinto, por supuesto: presupuestos.

Y esto se hará, antes o después. Pero se hará. Y lo hará el Partido Popular, con más partidos o solo. Pero se hará. Quien quiera que no amague. Que se mueva y se sume al cambio. Y quien no quiera, que busque sus escenas o sus excusas para no apoyar todo esto: será su problema y su caída.



Nosotros no estamos de subasta. Nosotros estamos en la regeneración política, institucional y moral que necesita este país. Ahí es donde está la auténtica mayoría de los ciudadanos. Y esa mayoría quedará acreditada en el Congreso de los Diputados antes o después de las elecciones.

Lo que sí es seguro es que no hay una mayoría que respalde esta vergüenza. Las mentiras de Sánchez no se sostienen ni 24 horas. La situación es insostenible y este Gobierno también lo es. Por eso nuestro compromiso es cambiar el Gobierno.

Antes de terminar, permitidme que me refiera brevemente a **las elecciones en Extremadura** mostrando nuestro apoyo a María Guardiola. Ha tomado una decisión coherente y responsable, ha elegido dar la cara y ha demostrado que gobernar no es resistir, es responder.

Hay quien se aferra a la poltrona —no son palabras mías sino de los socios de Sánchez— y hay quien —como ella— queremos gobernar para la gente con el apoyo de la gente. Es muy elocuente lo que ha hecho la presidenta de Extremadura.

¿No hay mayoría? Elecciones ¿No hay presupuesto? Elecciones

María ha convocado las elecciones ante la pinza que prefiere intentar perjudicar al PP que beneficiar a los extremeños. Y esto es lo que vamos a votar en las urnas. Se votará la política que funciona o la política de conveniencia, se votará afianzar el cambio o la pinza anti cambio y se votará lo que conviene a la gente o lo que conviene a Sánchez.

Extremadura ha sido el epicentro de la degradación sanchista y ahora será la primera piedra de la restauración de la dignidad y de la alternativa que representa el PP. El único partido que se presenta a las elecciones pensando en Extremadura es el Partido Popular. Se presentan todos contra el Partido Popular, pero el PP se presenta con la inmensa mayoría de los extremeños:

- Para defender sus intereses.
- Para mejorar sus servicios públicos.
- Para limpiar sus instituciones.
- Para servirles.

María Guardiola ha demostrado ser la única con la cabeza y el corazón en



Extremadura. Es la mejor presidenta para Extremadura, es la presidenta del cambio y a la que Extremadura va a dar una victoria histórica. Estoy absolutamente convencido.

Por último, obviamente quiero referirme a lo ocurrido en la Comunitat Valenciana, quiero compartir con vosotros cinco breves reflexiones, tras la decisión que ha comunicado esta mañana Carlos Mazón, una decisión correcta.

- 1. La primera, referida a las víctimas.
- 2. La segunda, sobre la reconstrucción.
- 3. La tercera, respecto al partido.
- 4. La cuarta, sobre el propio Carlos Mazón.
- **5.** Y la quinta, sobre nuestros rivales.

La primera y sin duda más importante. Las víctimas y sus familias. Siempre están y estarán las víctimas y sus familias como primer objetivo y deber de este partido. A ellas les debemos respeto, memoria y reparación. Y no nos confundimos. Nosotros no vamos a dejar de trabajar por ellas. Y nunca las utilizaremos. Jamás. Y cuando digo jamás es jamás.

Segunda reflexión. La tarea política más urgente sigue siendo **la reconstrucción** de un pueblo que ha sufrido demasiado. La prioridad es la Comunitat Valenciana, sus pueblos, su gente y su futuro. Por eso pido a los partidos que sostienen el Gobierno autonómico que estén a la altura. Que faciliten cuanto antes la elección de un nuevo president. Que actúen con la responsabilidad que merece el pueblo valenciano.

Tercera reflexión. Todo el partido está unido en torno a las dos prioridades anteriores, y yo mantengo todos y cada uno de mis compromisos adquiridos cuando presenté en Valencia el plan que lleva su nombre, 12.000 millones de euros para que la Comunitat Valenciana tenga las infraestructuras hidráulicas, viarias, ferroviarias, portuarias y aeroportuarias que merece.

Quiero decirles a los compañeros del PP de la Comunitat valenciana que la dirección nacional no os va a dejar solos ante el reto que tenéis por delante.

Cuarta reflexión. Hoy ha presentado la dimisión un compañero. Un compañero que ha reconocido equivocaciones que habrán marcado su vida para siempre, pero que también ha sufrido una cacería política y personal que debemos



denunciar con toda intensidad. Porque no es un asesino. Cometió errores, sí. También se disculpó y los asumió. Hoy hasta las últimas consecuencias.

Pero ninguna emergencia nacional depende de una sola persona. Esa idea es de un cinismo y un simplismo intolerable, propio de quien quiere eludir sus propias responsabilidades. Mazón ha decidido dimitir porque la situación y su fortaleza personal ya no le permitía seguir haciendo lo más importante: reconstruir la Comunitat Valenciana. Y ha tomado esta decisión con la responsabilidad de quien sabe que lo esencial está por encima de uno mismo. Con todo lo que han dicho de él, hoy les da una lección a los que jamás asumen nada, por grave que sea.

La quinta reflexión. La política en la que yo creo ha de ser justa y lo justo en este caso es volver a afirmar con toda rotundidad que lo que vivimos hace un año fue una emergencia nacional que el Gobierno de la Nación no atendió. Lo dije entonces y lo mantengo hoy:

- El Gobierno de España podía haberla declarado. Y no lo hizo.
- Tenía los medios, la autoridad y la obligación. Y no lo hizo.
- Hasta de eso han querido culpar a Carlos Mazón. Y ya está bien.

Si ellos creían que estaba equivocado, tendrían que haber intervenido, declarada la emergencia nacional, que es su competencia, y no lo hicieron porque no quisieron hacerlo. Os digo una cosa. Si el PSOE cree que con esto se borran sus responsabilidades, se equivoca. Porque las tenemos más presentes que nunca. Ya no tienen escudo.

Fue este Gobierno el que **en siete años no hizo ni una sola obra** que habría salvado vidas. Al contrario, promocionó inmediatamente a la responsable.

Fue este Gobierno el que **mantuvo un pleno del Congreso** para poder tomar el control del Consejo de RTVE mientras la gente se ahogaba. Literalmente.

Fue una ministra de este Gobierno la que **tramaba mociones de censura en los ayuntamientos y pagaba anuncios** mientras se buscaban cuerpos.

Fue Sánchez quien **estaba en la India,** su ministra de Transición Ecológica quien estaba en París, su secretario de Estado de Medio Ambiente quien estaba en Colombia y su directora de Protección Civil quien salió esa misma mañana para Brasil. Mientras cínicamente se refiere a dónde estaban los demás.



Y fue Sánchez quien pronunció la frase más miserable de aquellos días: Claro que los valencianos pidieron recursos y nunca se los dieron. Y, por eso, no vamos a permitir que quienes abandonaron a los valencianos intenten ahora reescribir lo sucedido.

Concluyo.

Hoy muchos harán leña del árbol caído y seguirán el ensañamiento. Dirán si el president tendría que haberse ido antes o después. Pues yo digo algo distinto: hace mucho más tiempo que debería haberse ido Sánchez. Y se irá. Por lo que sucedió en la DANA. Por muchas cosas más y porque lo haremos todos los españoles, empezando por los valencianos.

Y termino ya.

Queridos compañeros hoy nos reunimos en un momento crucial. Un momento en el que España está exhausta. Y nosotros estamos obligados a dar una respuesta a los españoles que esté a la altura. Porque cuando un país se siente engañado, busca a quien le diga la verdad y cuando un gobierno se pudre en la mentira, la sociedad busca limpieza. Y es ahí donde los españoles van a encontrar al Partido Popular:

- En un tiempo nuevo.
- En la reparación política, institucional y moral que necesita España
- Y en el sentido y servicio que permita a este país salir de este atasco llamado Sánchez.

Este país necesita algo diferente, muy diferente. En primer lugar, credibilidad y limpieza. Ya nadie puede creer a quien ha engañado a todo el mundo y no puede limpiar nada quien lo ha manchado todo; En segundo lugar, este país necesita seguridad, en los hogares, en las calles, en las fronteras y en el futuro. Y en tercer lugar, este país necesita que trabajar merezca la pena. Que no trituren a los que trabajan cada día a impuestos.

Yo no voy a prometer nunca ni lo que no quiero hacer ni lo que no haré. Pero sí puede garantizar a cualquiera, me vote o no me vote, le guste más o menos, le garantizo que si estoy aquí es porque hago lo que digo.

Muchas gracias.